

沖縄県保険医協会会員数  
834名  
(4月1日付 現勢)  
全国保険医団体連合会会員数  
107,140名  
(4月1日付 現勢)

# 沖繩 保險區新聞

発行所 沖縄県保険医協会  
〒902-0078 那覇市字識名1195-1  
大城産業ビル106号  
TEL(098) 832-7813  
FAX(098) 832-4482  
<https://okinawa-hk.com>

1月19日（木）、保団連  
九州ブロック協議会（以下「九州ブロック」）と九州  
厚生局（以下「厚生局」）  
との懇談が行われた。この  
懇談は指導等に関し、率直  
な意見交換を行う場として  
開催されており、今回で14  
回目を迎えた。厚生局から  
は、坪井俊宣管理課課長、  
増岡寿上席医療指導監視監  
査官、西原等医療課課長補  
佐の3名が出席し、九州ブ  
ロックからは役員・事務局  
27人（本会からは座覇修好  
山田護両副会長と事務局）  
が出席した。冒頭、坪井管  
理課課長より、「我々は、  
保険医の皆様方に保険診療  
の制度等を正しく理解して  
いただき、適切な保険診療  
にあたつていただきため、  
様々な機会を通じた取り組

数や医科の類型区分の  
に係る九州各県事務所  
照会状況（件数等）は  
が。また、医科の  
類型区分について、  
確認の結果、貴局と  
医療機関側の認識が  
異なる事例も一定数  
あるのか、③「保険  
医療機関等電子申  
請・届出等システ  
ム」運用開始により、  
今後、全ての申請・  
届出がオンラインで  
可能になる予定な  
か。また、九州各県  
の保険医療機関の登  
録割合はいかがか、  
④新型コロナウイル  
ス感染症の影響で個  
別指導が延期された  
場合、当初の日程と  
は別に新たに日程を



# 第14回保団連九州ブロックと 九州厚生局との懇談会

—「高点数による個別指導」の取扱い等、多岐にわたり懇談—

みに努めている。この懇談会もその一助になればと思つてゐるので、ぜひご理解とご協力をお願ひしたい」と挨拶があつた。なお、「過去2回同様、今回も新型

コロナウイルス感染症の感  
染拡大を考慮し、福岡協会  
議室をメイン会場に、各  
協会等をWEBで繋ぎ、  
WEB併用で開催した。

懇談に際し、九州プロッ  
クから事前に以下の質問 6  
項目と要望事項を文書で提  
出した。①平成7年12月22  
日厚生省通知に基づき、直  
近の「高点数による個別指  
導」の結果が「概ね妥当」  
かつ妥当適切な状態が継続  
していると認められるもの、  
又は「経過観察」でその後  
改善が図られていると認め  
られる保険医療機関につい  
ては、次の「高点数によ  
る個別指導」の選定から除  
外できなか、②自院のレ  
セプト1件当たりの平均点  
数や医科の類型区分の確認  
に係る九州各県事務所への  
照会状況（件数等）はいか

月に入つても施設基準届出  
受理通知書が届かず、4月  
分の診療報酬請求に支障が  
生じた事例に関する認識と  
今後の対応についてはいか  
がか、⑥「医療指導監査業  
務等実施要領」（指導編）  
に照らし、新規個別指導  
の会場として福岡県歯科医  
師会館を使用するとの決定  
に至った経緯の説明をお願  
いしたい。懇談ではこれら  
の質問への厚生局からの回  
答、九州プロックからの追  
加質問及び意見交換が行わ  
れた。

厚生局からは、①現時点  
では、妥当適切な状態が継  
続していると認められる、  
又はその後改善が図られて  
いると認められるというこ  
とについての「判断基準」  
がないため、これを適用し  
た選定は難しい。ただし、

# 18歳までの子ども医療費無料化を県知事に要請

同署名で県内26首長から「会議して取り組んでいきたい」との意向を述べられ、そこで沖縄県を実現するため18歳までの子どもたちの医療費無料化を改めて要請した。要請行動後には記者会見を行い3月4日付の沖縄日報に取り上げられた。

経過観察中明らかに指摘事項の改善が認められない場合などは、改めて指導の必要が生じることもあり得る。その判断は個別の状況を総合的に勘案することとなる。

②各県事務所等へ平均点数や類型区分の照会はあるが、本局に件数を報告する事務処理となつていいため、本局では件数については把握していない。医科の類型区分について、保険医療機関と各県事務所等で管理している主たる診療科に認識の相違が認められた場合は、保険医療機関に変更届の提出を案内している。③順次オンライン化等の検討を行い、その内容を具体化させしていく予定であると承知し

届出のものが残るかは未定で、電子申請の登録割合は把捉していない。(4)当初の年間スケジュールの中で実施される場合もあれば、新たに日程を設けて実施することとなる。新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により実施が遅れている個別指導については、関係団体との協議を図りながら早期実施に努めていく。(5)鹿児島事務所において大量の提出があったことにより、提出の審査・受理等の事務処理が遅れてしまつたことについては、今後は同様のことがないよう早期審査・受理等に向けた体制の確保に努めたい。(6)令和2

年度の新規開設保険医療機関に加え、新型コロナウイルス感染拡大の影響による延期分等をあわせて実施するためには必要な広さの会場確保が困難な状況のなかで、県歯科医師会館の会議室で感染防止対策等の条件を満たすため、今年度に限り、コロナ禍での例外的対応として本省にも相談の上、指導会場として実施した。などの回答があつた。

# ふう たん 風弾

今年百歳に

今年百歳になる母の国民年金は月3万円。一般の90歳以上の方は5万1千余円。

# 風弾

ななる母の国民年金は月3万円。一般の90歳以上の方は5万1千余円。

生活が全く成り立たない額ですね。国民健康保険税負担増や後期高齢者医療費負担率の引上げは生活の困難を増すのみです。高齢独居の方は親族や近隣の方との付き合いもままならず孤立せざるを得ず。孤立・孤独死で近隣へ迷惑をかけ独居老人が更に疎まれる状況が醸成されます。少子化と高齢者の増加で状況の改善はこのままでは困難に思えます。軍備に予算を使う余裕なんてないですよね。

戦争になれば高齢者が生き延びられる可能性は低いので、高齢化問題が一気に解決なんて思つてないですね。軍事費を削り、子育て予算と医療福祉費を増やせば少子化問題も解決するのではと思えます。軍事力が無く万が一占領されてもかつての植民地や沖縄同様に抵抗運動ができます。戦争で一度奪われた命は戻りません。戦場になり破壊されたり復興には多大なエネルギーと資産が必要です。屈辱には顔を上げて抗えますが死は全てを奪いますよね。軍事費を削って医療福祉予算増額をと叫びます。

少人数学級の実践で不登校がなくなり、生徒・教師と共に楽しく穏やかな学校生活と成績向上の記事が載りました。上昇した軍事費を教育に振向ければ、学校現場がどれだけ活き活きするでしょう！

ルギーと資産が必要です。屈辱には顔を上げて抗えますが死は全てを奪いますよね。軍事費を削って医療福祉予算増額をと叫びます。少人数学級の実践で不登校がなくなり、生徒・教師と共に楽しく穏やかな学校生活と成績向上の記事が載りました。上昇した軍事費を教育に振向ければ、学校現場がどれだけ生き生きするでしょう！

ルギーと資産が必要です。屈辱には顔を上げて抗えますが死は全てを奪いますよね。軍事費を削って医療福祉予算増額をと叫びます。少人数学級の実践で不登校がなくなり、生徒・教師と共に楽しく穏やかな学校生活と成績向上の記事が載りました。上昇した軍事費を教育に振向ければ、学校現場がどれだけ生き生きするでしょう！

## 第195回九州ブロック会議

保団連九州ブロック会議がオンラインで開催され、九州各県から役員事務局が参加した。竹田保団連副会長から挨拶の後、情勢報告・討論が行われ、2月保団連理事会決定をふまえた情勢、当面の運動対策の中で、オンライン資格確認、保険証廃止の発言が相次いだ。2024年秋の健康保険証の廃止を前提に、医療を受けるためにはマイナンバーカード取得を事実上強制することであり、保険証廃止反対の世論を急速に広げることが重要である。オ

ン資は猶予期間が延長されたが、経過措置の見直し、東京協会の集団訴訟を支援する意見などが出された。政府の歳出削減、増税などによる総額43兆円の防衛費の確保、敵基地攻撃能力を含む安保3文書の撤回、75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

能力行使するための「ストアンド・オフ・ミサイル」も保管できる大型弾薬庫を新設する方針が出され、その他の自衛隊施設にも大型

方向で調査が進められていると報告があった。当会か

らは台湾有事を想定した南西諸島自衛隊配備強化が進められ、国会衆議院予算委員会で前泊博盛沖国大教授が参考人として意見陳述が紹介された。防衛力

強化の反面で、社会保障費の削減がされていることに危機感を覚えるとの意見交換がなされた。

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

75歳以上の医療費窓口負担、保険料引き上げの中止、医薬品の安定供給問題、医師の働き方改革、歯科医療費総枠拡大、金パラの逆ザヤを抜本的に解消するための施策などの発言が出された。大分協会からは、大分県と青森県の自衛隊施設に反撃

## 抄論

### 若人と「まつりづくり」で「まちづくり」

副会長 樋口 豊

新型コロナのパンデミックは、あらゆる方面に甚大な影響をもたらした。大人に限らず、むしろ成長期にある子ども達の生活を一変させた。

昨年夏の甲子園優勝校、仙台育英高校須江監督の『青春つて、すごい密』この名言のウラ側にある“若人達が沢山の我慢を強いられた時間と事実”を思うと、一人の親として大人として心が痛む。自らの青春期を思起しても、やはり大人の一と彼等の一日は違うと私は思う。

さて、私が所属するおもろまち自治会には、同じ心の痛みを持つ役員達が居り少しだも若人達（主に高

校生）の良き思い出づくりのお手伝いがしたい」との思いから、昨年のまつりイベントに中高校生達に参加してもらつた。まつりの日ベントに中高校生達に参加してもらつた。まつりの日程・サブタイトル・具体的なイベント内容・出演者の募集と打合せ・チラシやスタッフTシャツのデザイン・ラジオ出演での広報・当日の進行等、準備全般に関わってもらいながら一緒にまつり開催にこぎつけた。

学業やメインの部活もこなしながら、まつりの準備も進めるところには苦労もあつたと思う。その結果、『楽しい』に“苦労と大変”が加味された経験と少しだも頑張つてみたい。日は素晴らしい晴天の中で可視化されてきた時には、

今後、少子高齢化・防災・食に関する課題等がさらに要件緩和、国庫補助金の増額を国へ要請した。新規外繰り入れを要請した。新型コロナ特例減免の

主たる目的の組織であり、会とはコミュニティ活動が主たる目的の組織であり、そこで暮らす全世代、全ての人に関わる地域課題が守備範囲となる。

介護保険制度改善を求める団体署名を提出 県庁キャラバン

意見も多くの自治体で理解が得られた。保協では「保険あつて介護なし」の状況を開拓するため、県庁キャラバンで県知事あてに介護制度改善を求める団体署名109筆を手交した。

第4章障がい問題では、数の自治体でさらなる年齢拡充（18歳以上）に向けて、子ども医療費の完全無料化が実施されたことで、複数の自治体でさらなる年齢拡充（18歳以上）に向けて、協会が検討を始めており、協会が取り組んでいる賛同団体署名（現在、23首長の署名集約）への協力を呼びかけた。

就学援助の項目増、学校給食費無料化、待機児童解消に向けた保育士確保などは、これまで交流をしながら皆で掲げた目標に向かう経験と時間は、大人・若人の双方にとって貴重であり、互いに認め合いながらもつと多くのチャレンジをする価値があると思える。また、若人と同じ空間で時間を共有することは、純粹に楽しく有意義に感じる。地域活動を通して社会経験を積みたいと思っている若人も探索しているし、高校生や大学生もつながらようである。

日本の若人は捨てたもんじゃない。素敵なハートを持った若人に活躍の場を提供するのも、我々の仕事である。そんな思いを持って、もう少し頑張つてみたい。

## 2022年度社保協自治体キャラバン

### 国保統一化と介護保険制度改悪にストップ 18歳までじども医療費無料化を求める

その他、長崎協会作成の歯科施設基準のためのe-L

ラーニングのブロック内共用の提案、厚生局懇談会概要の報告、11月18日～19日両日宮崎で開催の地域医療交流会の記念講演（仮題）「情報化社会と医療DX」深津愛知医科大学教授、ブロック会計収支報告が提案され、了承された。

県内の25団体（医療福祉、労働組合、障がい者団体など）の加盟と賛同する個人で構成される沖縄県社会保険推進協議会（会長・新垣安男）は、2022年度の自治体キャラバンを11月1日の国頭村から開始し、うるま市を除く沖縄本島内の26自治体（県庁含む）と先島の全15自治体で実施した。また昨年に引き続き新型コロナウイルス感染防止対策として今帰仁村、県庁以外はオンライン開催となり、本会は中部ブロックの責任団体として、県も含めた15自治体との懇談に参加し、豈見城市キャラバンには高嶺広会長も参加した。

懇談では6項目（国保、子ども・子育て支援、介護、障がい者支援、生活保護、豈見城市キャラバンには高嶺広会長も参加した。

意見も多くの自治体で理解が得られた。

第2章子ども子育て支援では、県の制度として20

では、昨年に引き続き無年金者世帯の把握、認知症予防に繋がる補聴器助成制度の創設を求め、補聴器助成については6自治体で実施、検討されていることを確認した。また、重層的権利擁護支援（成年後見人など）を担う中核機関の相談窓口設置は進んでおらず、現在3自治体のみで設置されている状況なので、今後注視していく。

今回も新型コロナ感染対策上、ほとんどの自治体でオンライン開催となつたが、ほとんどの自治体で相談窓口での申請権侵害（水際作戦）は確認されなくなつたが、自治体HP、ポスター等での十分な周知が遅れていたため、厚労省HPや那霸市・豈見城市作成のポスターを参考に早期改善を求めて解説となつた。

第5章生活保護問題では、ほんどの自治体で相談窓口での申請権侵害（水際作戦）は確認されなくなつたが、自治体HP、ポスター等での十分な周知が遅れていたため、厚労省HPや那霸市・豈見城市作成のポスターを参考に早期改善を求めて解説となつた。

第3章介護問題では、要介護1、2の市町村事業への移行、ケアプラン有料化などの制度改定に多くの自治体が疑問を示し、拙速な国の進め方に担当者からは反対がつてきていていることを確認できた。

介護1、2の市町村事業への移行、ケアプラン有料化などの制度改定に多くの自治体が疑問を示し、拙速な国の進め方に担当者からは反対がつてきていていることを確認できた。

第4章障がい問題では、

55歳で障がい福祉から介護へ一律に移行することがないよう柔軟な対応を求め、障がい福祉を介護保険に組み込む動きに警戒を促し、併せて福祉避難所での訓練実施も要請した。

訓練実施も要請した。

第5章生活保護問題では、

ほとんどの自治体で相談窓口での申請権侵害（水際作戦）は確認されなくなつたが、自治体HP、ポスター等での十分な周知が遅れていたため、厚労省HPや那霸市・豈見城市作成のポスターを参考に早期改善を求めて解説となつた。

第3章介護問題では、要

介護1、2の市町村事業への移行、ケアプラン有料化などの制度改定に多くの自治体が疑問を示し、拙速な国の進め方に担当者からは反対がつてきていていることを確認できた。

第4章障がい問題では、

55歳で障がい福祉から介護へ一律に移行することがないよう柔軟な対応を求め、障がい福祉を介護保険に組み込む動きに警戒を促し、併せて福祉避難所での訓練実施も要請した。

訓練実施も要請した。

第5章生活保護問題では、

全国の1位と2位を占め、沖縄県約147万人のそれ

ぞれ約9・6倍

## 会員紹介推進キャンペーン

未入会の先生を紹介しご入会頂くとクオカード3,000円分を贈呈!是非、友人・ご子息等お知り合いの先生をご紹介下さい!

※FAXまたはお電話にて協会事務局までご連絡下さい。

都は、面積がほぼ同じで小さく、全国の43位、44位、45位と並んでいますが、人口は東京都が1千403万人余り、神奈川県922万人余りで、

沖縄県と沖縄県、東京

沖縄県は、面積がほぼ同じですが、人口は東京と並んでいます。沖縄県と沖縄県、東京

沖縄県は、面積がほぼ同じですが、人口は東京と並んでいます。沖縄県と沖縄県、東京



神奈川県保険医新聞より転載(15)  
沖縄について学んだこと  
番外編 80歳初めてのひとり旅

益田 総子

約6・3倍です。県民所得は沖縄県に対し、東京都20・4倍、神奈川県9・2倍。桁の違う格差、不平等が明らかです。

沖縄県と神奈川県とは、県の面積はほぼ同じですが、米軍基地がずっと居座つてあります。横浜市の半分ほど

の面積です。相模鉄道に乗って、横浜から終点まで南側は全部米軍基地に占領されています。

2月22日から25日まで沖縄に行ってきました。沖縄県保険医協会の役員や事務局の方々が、突然の勝手なスケジュールに平日や休日を返上して、つきあつて下さいました。本当にお礼の申し上げようもなく、有難うございました。

まる3日間を使って「ひめゆり部隊」の戦跡と米軍基地3カ所を丁寧に車で案内して下さいました。地図を片手にひとりで動く覚悟でしたから、信じられない気持ちです。沖縄の人たちの温かい心に抱かれて、しあわせな4日間でした。

千葉県出身。1967年、東京大学医学部卒業。現在、神奈川診療所に勤める。

は日本人には、まだ手が届かないものでした。

たぶんこの頃、「芝生は緑」というアメリカ映画がありました。英語の原題は

「The Grass is Greener」

「隣の芝生は緑が濃い、青々としている」の意味でした。

2月にみた嘉手納基地は、見渡す限り芝生ばかり。医者になりたての頃、戸塚の病院のそばにあった上瀬谷通信基地も芝生ばかりで、車が通るとカララジオが、突然ガリガリ雜音ばかりになりました。20年くらい前

段階的に返還され、区画分乗って、市民の家庭菜園になりましたが、とっても大きくなりました。

沖縄は温暖な地。沖縄の人たちは外からきた私にも、ちも、土も可哀そうだ。たくさん幸運を産む土地なのに、取り上げられた人たちは麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。ちゃんと使えれば、たった麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。ちゃんと使えれば、たった麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。

私は幸運を産む土地にいました。もとは青々とした麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。ちゃんと使えれば、たった麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。

は日本人には、まだ手が届かないものでした。

たぶんこの頃、「芝生は

緑」というアメリカ映画が

ありました。英語の原題は

「The Grass is Greener」

「隣の芝生は緑が濃い、青々としている」の意味でした。

2月にみた嘉手納基地は、

見渡す限り芝生ばかり。医

者になりたての頃、戸塚の

病院のそばにあった上瀬谷

通信基地も芝生ばかりで、

車が通るとカララジオが、

突然ガリガリ雜音ばかりに

なりました。20年くらい前

段階的に返還され、区画分

乗って、市民の家庭菜園

になりましたが、とっても

大きかったです。

私は幸運を産む土地に

いました。もとは青々とし

た麦畑で、子どもが飛び跳

ね、鳥が鳴いていたんだろうに。ちゃんと使えれば、たった麦畑で、子どもが飛び跳ね、鳥が鳴いていたんだろうに。

私は幸運を産む土地に

いました。もとは青々とし

た麦畑で、子どもが飛び跳

ね、鳥が鳴いていたんだろうに。

私は幸運を産む土地に

いました。もとは青々とし

た麦畑で、子どもが飛び跳

</

シナリオでは中国の作戦は失敗に終わるもの、「日米両国は数十隻の艦船、数百機の機体、数千人の隊員を失うだろう」と分析しています。

◆「消耗品」としての沖縄  
人以上、県民の4人に1人が亡くなつたと「いわれてゐる」だけで戦後78年を経てなお住民の犠牲者数は不明のまま放置されていています。

軍は民を守らない

傷者数は出てきません。米軍基地

（まえどまり　ひろもり）  
1960年沖縄生まれ。駒澤大学法学部卒、明治大学大学院政治経済学研究科博士前期課程修了（経済学修士）。1984年、琉球新報社入社、編集委員、九州大学大学院助教授（国際政治学）、琉球新報社経営企画局次長、紙面審査委員長、論説委員長を経て、2011年から現職。

4人は1人が犠牲になつた  
沖縄県民が最も知りたいこ  
とは、中台戦争が起きた時  
147万県民はどれだけの  
犠牲を強いられるのかとい  
う点です。

# 連載8 復帰50年 沖縄の政治・経済・社会の変遷 沖縄復帰後史(1972年~2022年)

す。まるで新たな沖縄戦を始める準備を進めているかのような危機的な状況です。復帰後五十年を経て、沖縄は最大の危機に瀕していま

22年)出版した「台湾有事」本の中では、有事の国民保護について「国民保護法は基本的には地方自治体の長の責任」「自衛隊が忙

書評

# 「本ほひらなし

ている。しかし、ややもすると、自分自身の健康がおろそかになり、体の不調を感じる人もいるのではないだろうか。一汁一菜の質素

はモノにあふれた生活に慣れきつてしまい、便利なものなど何もなかつた時代に人々がどう生活していたのか、想像すらできない。

**共済制度募集中!!** お気軽にお問合せください。

# 休業保障

**募集期間 4/1~5/25  
(2023年8月1日加入)**

- 入院は1日目から給付、給付期間が最長730日の充実保障
- 再発や後遺症にも、何度も給付
- 自宅療養でも、代診をおいても給付 ※自宅療養は免責期間(3日間)があります。
- 拠出金(保険料)は加入時のまま上がらず、掛け捨てではありません
- 所得補償保険等の加入に関係なく給付
- 傷病休業給付金等は非課税

**加入申込資格**

1. 保険医協会の会員であること。
2. 加入日現在、加入年齢が59歳まで（昭和39年2月2日以降生まれ）の方。
3. 1つの主たる医療機関等で週4日以上かつ週16時間以上業務に従事していること。
4. 告知日現在、健康であること。（服薬中の方、治療中の方は原則加入できません）

# 保険医年金

**募集期間 4/1~6/25  
(2023年9月1日加入)**

予定利率 1.170%	1 口	限 度 額
	月 払	1 万円
一時 払	50 万円	申込1回につき40口(2千万円)まで

- 4種類の年金受給方法、一時金として受取り、口数単位での受取りなど多彩な受取りが可能
- ご都合に合わせて口数単位での掛け金の払い込み中断・再開が可能
- 一般生命保険料控除の対象となります
- 新規申込は満74歳、増口加入申込は満79歳まで可能

**グループ生命保険 随時加入受付中!**

- 最高6000万円まで病気・不慮の事故による死亡、所定の高度障害状態を保障します
- 診査はなく告知のみです
- 余剰金が生じた場合には配当金として還元されます
- 先進医療費補償の福利厚生制度あり



新聞投稿專集中 /

沖縄保健医新聞では下記の原稿を募集しています。ご投稿して頂いた会員にはクオカード3千円分を贈呈します!ぜひ、ご検討ください。皆様のご応募をお待ちしております。

①「診療雑感」…日常診療での出来事や、感じていることなど

②「書評・映画演劇音楽絵画・エッセー・写真」…テーマは自由

お気軽に協会事務局までご連絡ください。